

BK

Les Borjs de la Kasbah



Open daily from 10 am to 7 pm. Please book your session at the reception
Ouverture quotidienne de 10h à 19h. Réservez votre séance à la réception

Our Hammams / Nos Hammams

Traditional Hammam : a steamy relaxation session followed by a cleansing scrub with Eucalyptus Black soap

Douceur du Hammam Traditionnel : relaxation dans la vapeur, suivi d'un gommage au savon noir à l'Eucalyptus
30 min / 280 dh

Moroccan Ritual Hammam : the same as the 'Traditional Hammam' but followed by a 'Rhassoul' clay body mask

Hammam Rituel Marocain : relaxation dans la vapeur, suivi d'un gommage au savon noir avec, en plus, un masque corporel au Rhassoul
45 min / 310 dh

The Indulgent Hammam, with a chocolate coffee scrub and shea butter massage
Le Hammam Gourmand avec gommage café chocolat, modelage au beurre de karité
30 min / 320 dh

Traditional Hammam, with a purifying seaweed wrap
Hammam Traditionnel et Masque Corporel Purifiant aux Algues
30 min / 320 dh

Les Borjs' Hammam : hair and body care involving a hair pack with Argan oil and Shea butter serum and then, whilst the hair is wrapped and absorbing the vitamins, a Hammam with Eucalyptus Black soap scrub, followed by a seven plant clay body mask
Hammam 'Les Borjs' : soins capillaire et corporel, la chevelure est enveloppée d'huile d'Argan et de beurre de Karité et, alors que les cheveux absorbent les vitamines, un Hammam est donné avec gommage au savon noir suivi d'un masque corporel d'argile aux sept plantes
45 min / 380 dh

Royal Hammam : a traditional scrub with Eucalyptus Black soap followed by a green clay or red clay body mask, depending on your skin type
Hammam Royal : gommage traditionnel au savon noir à l'Eucalyptus suivi d'un masque corporel à l'Argile Verte ou Rouge, selon votre type de peau
45 min / 350 dh

Ancestral Hammam using Tabrima (a blend of 100% natural herbs/plants rich in antioxidants) which purify and cleanse the body
Hammam de nos ancetres avec Tabrima (un mélange d'herbes/plantes 100% naturelles et riches en antioxydants) qui purifie et nettoie le corps en profondeur
45 min / 450 dh

Our Massages / Nos Massages

The Foot Soother

Massage apaisant des Pieds

20 min / 220 dh

Revitalising massage of Legs and Feet

Massage revitalisant des jambes et des pieds

30 min / 310 dh

Serenity for Neck, Face and Scalp

Sérénité du Cou, Visage et Cuir Chevelu

30 min / 330 dh

The Energiser back massage

Réveil tonique du dos

30 min / 350 dh

Harmony of Three Oriental Scents: face, hands and feet

Harmonie des 3 Saveurs Orientales : visage, mains, et pieds

30 min / 330 dh

Deep Relaxation : full body massage

Détente Absolue : massage relaxant du corps entier

45 min / 400 dh

60 min / 550 dh

The Whole -Body Tonic

Massage Tonique de tout le corps

45 min / 500 dh

CANCELLATIONS made more than 24 hours in advance are free of charge.

Cancellations within 12 hours (or no show) will be charged in full.

ANNULATIONS effectuées plus de 24 heures à l'avance n'entraînent aucun frais.

Les annulations dans les 12 heures (ou non présentation), seront facturées dans l'intégralité.



Facial Care / Soins du Visage



Silken Light : a luminous facial treatment that wraps your skin in the gentle glow of silk and serenity. It consists of a skin cleansing, an exfoliation, black head removal, a face mask of green or white clay and then finally moisturising with Argan oil

Lumière de Soie : Un soin du visage lumineux qui enveloppe votre peau d'une douce lueur de soie et de sérénité. Nettoyage de peau, gommage, élimination des points noirs, masque (argile verte ou blanche) et hydratation avec huile d'Argan

45 min / 390 dh

Radiant Skin Rescue (for tired skin) : After cleansing your skin, we apply a red clay mask rich in silica, magnesium and calcium. This purifies and tones tired skin. The clay mask is followed by a facial massage with a restorative Argan oil serum and essential Rose oil

Rescousse pour une Peau Eclatante (pour peau fatiguée) : après le nettoyage de votre peau, un masque d'argile rouge très riche en silice, magnésium, calcium est appliqué. Le masque est suivi par un modelage facial avec un sérum réparateur à l'Argan et l'huile précieuse de Rose

50 min / 450 dh

Anti-ageing and Revitalising : After cleansing the skin we apply a nourishing date and hyaluronic acid face mask which hydrates and cleanses your skin. This is followed by a massage with Argan and Prickly Pear Cactus anti-ageing cream

Soin Anti-age et Fortifiant : après le nettoyage de la peau nous appliquons un masque nourrissant de dattes et acide hyaluronique, qui hydrate et purifie votre peau. Ceci est suivi par un massage avec de l'Argan et une crème anti-âge à base de Figues de Barbarie

60 min / 500 dh



Hands and Feet / Mains et Pieds



*Oriental Manicure : filing followed by softening and removal of cuticles and then polishing.
Finally, a scrub with sea salt and moisturising with Shea butter*

*Manucure Orientale : limage, adoucissement et élimination des cuticules, polissage et
finalement gommage au sel marin et hydratation avec beurre de Karité*
45 min / 260 dh

*Express Manicure and semi-permanent varnish: filing, softening, cuticle removal, polishing,
varnish and finally UV drying*

*Manucure Express et vernis semi-permanent: limage, adoucissement et élimination des
cuticules, polissage, pose vernis et finalement séchage UV*
45 min / 350 dh

*Oriental Pedicure : filing followed by softening, removal of cuticles and dead skin on the sole of
the foot, polishing and varnish. Finally sea salt scrub, a shea butter moisturising followed by a
foot massage*

*Pédicure Orientale : limage, adoucissement et élimination des cuticules et peaux morte,
polissage et pose vernis. Finalement gommage au sel marin et hydratation avec beurre de
Karité suivie par un massage des pieds*
45 min / 310 dh

*Express Pedicure and semi-permanent varnish: filing, softening, cuticle removal, polishing,
varnish and finally UV drying*

*Pedicure Express et vernis permanent: limage, adoucissement et élimination des cuticules,
polissage, pose vernis et finalement séchage UV*
45 min / 350 dh

Hair Removal

*Upper lip 80 dh, Underarms 100 dh, Upper arms 100 dh, Full arms 150 dh, Lower legs 100 dh,
Full legs 200 dh, Bikini line 100 dh, Brazilian Bikini 220 dh*

Epilation

*Duvet 80 dh, Aisselles 100 dh, Demi Bras 100 dh, Bras complets 150 dh, Demi Jambes 100 dh,
jambes completes 200 dh, Bord maillot 100 dh, Brésilien 220 dh*

Our Combined Treatments / Nos Traitements Combinés

A Moment of Peace : Traditional Hammam and the Deep Relaxation massage
Instant de Paix : Hammam Traditionnel et le massage Détente Absolue
60 min / 550 dh

Awakening of the Senses : Hammam with chocolate coffee scrub followed by a shea butter massage and finishing with the Deep Relaxation massage
L'Eveil des Sens : Hammam avec gommage café au chocolat suivi d'un modelage au beurre de karité et un massage Détente Absolue
90 min / 660 dh

Ocean Serenity : Traditional Hammam, with a purifying seaweed wrap followed By the Deep Relaxation massage
Plénitude de l'Océan : Hammam Traditionnel suivi d'un Masque Corporel Purifiant aux Algues et un Massage relaxant
90 min / 660 dh

Zen Retreat : (in 1 day or over 2 days)

1st session : Moroccan Ritual Hammam and Relaxer massage
2nd session : Silken light facial care

Retraite Zen : (en un jour ou en deux jours)
1ère séance : Hammam Rituel Marocain et massage Relaxant
2ème séance : Soins du visage lumière de soie
90 min + 50 min / 990 dh

CANCELLATIONS made more than 24 hours in advance are free of charge.
Cancellations within 12 hours (or no show) will be charged in full.

ANNULATIONS effectuées plus de 24 heures à l'avance n'entraînent aucun frais.
Les annulations dans les 12 heures (ou non présentation), seront facturées dans l'intégralité.

*SPA is an acronym of the latin phrase “Sanitas Per Aqua” or “heaIth through Water”.
Our SPA, l’Arganier, is a place of tranquillity and relaxation. Please respect other guests by putting your mobile phones and other electronic devices on silent mode. Thank you for your understanding.*

*Le mot SPA est la contraction de “Sanitas Per Aqua” ou “Santé Par Eau”.
Notre SPA est un endroit de tranquillité et de relaxation. Veuillez respecter les autres invités en mettant vos téléphones portables et autres appareils électroniques en mode silencieux. Merci pour votre compréhension.*



*OUR HAMMAMS: A Hammam is an activity most locals indulge in at least weekly and for sweating away your troubles and having the scrub down of a lifetime, there’s nothing better.
OUR MASSAGES Choose the type of massage you’d prefer, either invigorating or gentle and relaxing.*

*In each case,we employ detoxicant argan and other essential plant oils suited to your needs.
FACIAL CARE Each of the treatments takes into account what is most appropriate for your skin type (oily, dry, sensitive or normal).*

MEDICAL NOTE If you are pregnant or have a health condition, some of our treatments might not be appropriate.

HYGIENE In line with our commitment to cleanliness, safety and hygiene, our equipment is sterilised and aseptised after each treatment.

Allow some time following your treatment to relax (sipping some mint or verbena tea) before re-entering the outside world.

We also have health and beauty products as used in our SPA and in our rooms

NOS HAMMAMS Le hammam est une activité à laquelle la plupart des gens du pays se livrent au moins une fois par semaine, et si vous voulez éloigner vos soucis et obtenir le gommage de l’année, il n’y a rien de meilleur.

NOS MASSAGES Choisissez le genre de massage que vous préférez, soit vigoureux ou délicat et relaxant. Dans chaque cas, nous employons l’argan avec son pouvoir désintoxiquant et d’autres huiles essentielles selon vos besoins

SOINS DU VISAGE Chaque traitement prend en compte votre type de peau (normale, sèche, grasse, mixte ou sensible) afin d’utiliser ce qui est le plus approprié pour vous.

NOTE MÉDICALE Si vous êtes enceinte ou si vous avez un problème de santé, certains de nos traitements ne sont pas recommandés.

HYGIENE Conformément à notre engagement en matière de propreté, de sureté et d’hygiène, notre matériel est stérilisé et aseptisé après chaque utilisation et chaque soin.

Accordez-vous un moment après votre traitement pour vous détendre, en buvant un thé à la menthe ou verveine, avant de repartir dans le monde extérieur.

Nous avons aussi des produits de soins et de beauté comme utilisé dans notre SPA et dans nos chambres



SPA 'L'Arganier'

BK

Les Borjs de la Kasbah

*Les Borjs de la Kasbah
00 212 (0)5 24 38 11 01/06
Whatsapp: 00 212 (0)6 10 62 90 86*